

総合的な学習「原っぱ大作戦」の感想



左のボタンで表紙・目次に
もどります。

「3月19日に、芝生はみんなが遊べるようになりました。これは、みんなが水やりをしたりおせわをしたからこうなったんだと思います。完成するまで長かったです。」

「そう合でべんきょうしたことは、家でも学校でも、とても役立つと思います。とっても人のためになってとても嬉しいです。そう合は、とても楽しいです。」

「芝生の上ではくてもんをしてくれた5年生や、すごいねーといってくれた4年生。明日あそびにくるよーとか言っていた1年生。芝生ができてよかったです。」

「今までのそう合をわすれないで、中学校・高校に行っても心にのこるようにしたいです。」

「デジタル芝生はく物館ができて、寒地がた芝生がオープンしてうれしかったです。そして、ぼくはそう合をしてうれしかったです。」

「ぼくはこの一年間で一番たいへんだったのはそう合でした。」

「ぼくは一年間そう合をやってきて一番心にのこったのは芝生です。それは、だれでもその気持ちは同じだったと思います。なぜならば芝生のために時間をかけるときもあったからです。そして、死なさないよう、一丸となり協力しあって土作りや、たねまきをしたからです。」

「時には、水をやるのがめんどうくさくて、やりたくないなったこともあったけど、芝生をオープンしてから（やってきてよかったです。たいへんだったな～）と思いました。」

「一年間そう合をやってみて、芝生を育てるのはたいへんだったけど、四年生になっても芝生のお世話をがんばりたいです。四年生になっても、やるべき事はがんばります。」

「一年間そう合をやってみて思ったことは、いろいろな命を育てたり調べたりして、いいじゅぎょうだなあと思いました。」

「そう合は、メンドーだけど、とても役に立ちますよ。これからもがんばります。」

「やっときょ年から育ててきた寒地型芝生がみんなに遊んでもらえるようになりました。そのときはすごくうれしかったです。なので、一年間そう合をやってきて勉強になったし、芝生のことがくわしくなったのでよかったです。」

「そう合では、生物のことや作ることをするのでとっても楽しくて、おもしろい勉強です。4年生になってもそう合はつづくか分からぬけど、ずっとつづいてほしいなあと思いました。」